
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（3 月 6 日）の報告 
 

１．ソング 

国家「 君が代 」 
ロータリーソング「 奉仕の理想 」 

 
２．ビジター紹介 

藤江康宏氏 （尼崎市役所内郵便局長） 
加島裕三氏 （尼崎神田郵便局長） 
金 蘭 氏 （米山奨学生） 

 

３．会長の時間 

 ３月１日(土)２日(日)の地区大会に参加をしてまいりました。 
１日は会長幹事会及び地区指導者育成セミナーが行われ、私と小島幹事が出席をいたしました。 
２日は本会議に十数名参加していただきましたが、年齢の若い方、特に入会歴の浅い方の参加者が 
ほとんどなかったのが残念です。 
１日の地区指導者育成セミナーでは、「ＲＩ戦略計画」と「未来の夢計画」についての再度の講話があり、
年度初めの７月４日の初例会の卓話で皆さんにお願いをした事を思い出し、もう一度皆さんに聞いて 
いただこうと思いました。 
ＲＩ戦略計画の「ロータリーの原点に返る」では、ロータリアンとして何をすべきか、もう一度考えて 
もらい親睦活動だけでなく、奉仕活動の現場にも積極的に参加をしていただく事と、基本中の基本である
毎週のホーム例会への出席のお願いをいたしましたが、最近になりホーム例会の出席率が６０％台の日も
目立つようになりました。 
一般的に年度末と言う事もあり、お忙しいのかもしれませんが、ホーム例会への出席に努力をして 
いただく事をお願いいたします。 
奉仕活動では「効率の良い効果的な活動をする」とあり、奉仕の理念として「人の幸せを願い、人のため
に奉仕する」という良い言葉があります。 
個人的に市議会議員選挙の応援で、この言葉を拝借し、「市議会議員の喜びは、先生と呼ばれることでは
なく、人の幸せを願い、人のために働けることです」と話した時に沢山の人から拍手をいただきました。
ロータリーの理念はどんな所でも通用するのだと、その時あらためて感じました。 
そして奉仕には、思いやり（Care） 分かち合い（Share） 関わり合う（Concern） いたわり合う（Console） 
この重要な四つの行動を忘れないようにしていただきたいと思います。 
始めに、入会歴の浅い会員の出席が無く残念ですとお話を致しましたが、もう１件残念に感じたことが 
ありました。 
それは朝ホテルにつき、南館の会場に通じる通路を R I会長代理ご夫妻がかなり前の方を、ゆっくりと 
歩かれていて、その横を、会場に向かうロータリアンが何人も追い抜いて行き、私がご夫妻に追いつく 
までの間、十数人の人が誰ひとり挨拶をせずに追い抜いていきました。 
私は、１日目の会長幹事会で R I会長代理ご夫妻を、拝見しているのですぐに判りましたが、 
本会議だけに来られた方は判らなかったのでしょうか？ 
雰囲気で判るのではないでしょうか？ 
そんなことを思いながら、ご夫妻の少し前に並んだ時に、「おはようございます」とご挨拶をしたのです
が、その時こちらが恥ずかしくなるくらいの大きな声で、「おはようございます」と外人らしい日本語で
返していただいたのですが、不愉快な思いを吐き出した声のように感じ、非常に残念な思いをしました。 
ご本人はきっとそのようには思っていらっしゃらないのでしょうが、私が不愉快だったからだと思います。 
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「 演筆家 」 

路上詩人 こじろ 

 

石田 会員 

「 臨時総会 」 
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今月のお祝い 



４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 

会員 

西藤 佳彦 会員 
堀田 茂行 会員 
平井 昌夫 会員 
安田 薫 会員 
島谷 太 会員 

結婚記念日 
久保 恭利 会員 
藤川 忠司 会員 

ご夫人 
ご婦人 

安田 敏子 様 
山中 美子 様 

 

５．幹事報告 

〇先程、ご説明頂きました「まいちゃん、心臓移植」の募金の件、宜しくお願い致します。 

〇尼崎東 RCの創立 40周年の回覧を廻しておりますのでご出席の方はご記入宜しくお願いします。 

〇先程会長が申しましたように、地区大会ですが、場所取り等々ございますので、次回からは、 

どこかの委員会が担当するのが良いのではないかと思います。 

〇地区から社会奉仕委員会地域問題小委員会委員として、西藤会員に委嘱状が届いております。 

〇週報の次週の予定が空欄になっておりますが、来週は臨時総会を行います。 

 

６．委員会報告 

なし 
 

７．同好会報告 

なし 

 
８．出席報告 

会 員 数 
38名 出席対象者数 36名 出席者数 29名 欠席者数 7名 
出席率 80.56％ 前々会補正 88.89％ 

本 日 の 欠 席 藤川、宮崎、波多、東本、平川、徐、森本、染谷、山中 各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 東本、山中 各会員 

 

９．3 月のロータリーレート 1 ドル＝102 円 

 

１０．スピーチ 

「 米山奨学生 」 金 蘭 氏 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊結婚記念日祝い有難うございました。花、妻も喜んでいました。何年目かなあ、、、、、 ······· 久 保 会 員 

＊誕生日プレゼントありがとうございます。 ············································ 安 田 会 員 

＊体をあたためる健康ビジネスでひょうごクリエイティブビジネスグランプリ 

2014の産業労働部長賞を受賞する事になりました。 ·································· 久 木 元 会 員 
 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊寒の戻りが長くなりそうですね、御自愛を ··········································· 内 藤 会 員 

＊誕生日のお祝い有難うございます。 ··············································· 堀 田 会 員 

＊誕生日の祝いありがとうございます。 ·············································· 西 藤 会 員 

＊金さん、卓話楽しみにしています。がんばってください。 ······························· 小 島 会 員 

＊本日も所用にて早退させていただきます。いつもすみません ··························· 黒田（佳）会員 

＊金蘭さんこれからも頑張って下さい。 ·············································· 黒田（佳）会員 

＊福田さん、昨日はお世話になりました。入賞おめでとうございます。 ······················ 山本（澄）会員 

＊誕生日祝ありがとうございます。 ·················································· 平 井 会 員 

＊「まいちゃんに心臓移植」を皆様ご協力宜しくお願い致します。 ························· 池 邉 会 員 

＊所用のため早退します。ごめんなさい。 ············································ 金 剛 会 員 

＊2月は 2度の雪で、予定変更でほとんど、東京、名古屋でした。 

仕方なく夜の銀座と栄を徘徊し今日も病院です。 ···································· 黒田（俊）会員 

＊地区大会ご参加の皆様ご苦労様でした。 ·········································· 中 田 会 員 

＊先週、友好クラブフォーラムすいませんでした。 ······································ 杉 村 会 員 

＊所用の為、早退します。金さん、お話し聞けずごめんなさい。 ··························· 杉 村 会 員 

＊すみません、所用の為、早退します。 金さん、卓話きけなくて残念です。 ················· 宏 林 会 員 


